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ABIC realiza workshop na 
região para falar sobre novas 

regras para o café torrado

Vereadora de Amparo conhece 
Núcleo de Atenção Especial à 

Criança de Pedreira

Mogi Guaçu conquista 
dois títulos no 5° Torneio 
Aberto de Boxe e Muay 

Thai de Socorro 

Prefeitura de 
Mogi Mirim 

anuncia 
criação da 
Patrulha de 
Proteção 

Ambiental e 
Bem-Estar 

Animal

Holambra 
realiza 

Audiência 
Pública 

sobre a Lei 
Orçamentária 
Anual nesta 
quarta-feira

Secretaria 
de Esporte 
reabrirá as 
piscinas 
públicas 

dos Centros 
Esportivos na 
próxima terça-

feira 

Seletiva define TOP 12 do concurso da Rainha e Princesas 
da Expo Artur 2023

Após período de ins-
crições, dezenas de can-
didatas participaram da 
seletiva do Concurso que 
vai eleger a Rainha e as 
Princesas da ExpoAr-
tur 2023. A definição do 
TOP 12 aconteceu neste 
domingo (17) na Réplica 
da Estação e foi o primei-
ro passo da Comissão Or-
ganizadora da festa, em 
parceria com a Prefeitura 
de Artur Nogueira - atra-
vés da Secretaria de Cul-
tura & Turismo -, rumo 
à grande final do dia 30 
de setembro. Mais de 
100 mulheres se inscre-
veram, mas somente 36 
compareceram e foram 
avaliadas por um corpo 
de jurados. Parabéns a 
todas as participantes da 
seletiva e, em especial, ao 
top 12. Agora é aguardar. 
Dia 30 de setembro sa-
beremos quem serão as 
eleitas desse ano”.
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A Associação dos Produtores de Cafés Especiais do Circuito das Águas 
Paulista (Acecap) promove um workshop voltado para produtores de café 
da região em parceria com a ABIC- Associação Brasileira da Indústria de 
Café no próximo dia 27 de setembro, em Serra Negra. O objetivo é atualizar 
os pequenos produtores sobre as novas regras de classificação para o café 
torrado que a partir de agora terão de atender as exigências e requisitos da 
Portaria SDA nº 570/2022. A coordenadora de qualidade da ABIC, Aline 
Marotti, estará na região para ministrar o workshop e apresentar as prin-
cipais mudanças da portaria, as novas exigências para a classificação - de 
acordo com o novo padrão de classificação para o café torrado, o que muda 
na rotulagem e a importância dos programas de Certificações ABIC volta-
dos para indústria e  recentemente o programa para pequenos produtores, 
tendência que cresce no país.

As ações de Mogi 
Mirim voltadas à pro-
teção ao meio ambiente 
e aos animais serão 
reforçadas, em breve, 
com a criação da Pa-
trulha de Proteção Am-
biental e Bem-Estar 
Animal. Vinculada à 
Guarda Civil Municipal 
e à Secretaria Munici-
pal de Segurança Públi-
ca, a patrulha possuirá 
caráter permanente e 
atuará de forma espe-
cializada com o objetivo 
de oferecer proteção ao 
meio ambiente, comba-
te à poluição, preserva-
ção das florestas e da 
fauna e flora por meio 
de fiscalização.

A Prefeitura de Ho-
lambra irá realizar na 
próxima quarta-feira, 
dia 20 de setembro, 
Audiência Pública so-
bre a Lei Orçamentária 
Anual (LOA) para o 
exercício de 2024. A 
atividade irá acontecer 
no plenário da Câmara 
Municipal a partir das 
18h e é aberta ao públi-
co. Ela também poderá 
ser acompanhada pela 
internet, em tempo 
real, por meio da TV 
Câmara, em http://
tvcamaraaovivo.net/
cmholambra. O tra-
balho será conduzido 
pelo economista e di-
retor municipal de Fi-
nanças e Contabilida-
de, Rodolfo Silva Pinto, 
e pelo contador Fábio 
Adriano de Lima.

Com o propósito de conhecer a estrutura e também 
avaliar a possibilidade de implantar atendimento seme-
lhante em Amparo, a vereadora Alice Veríssimo (União) 
esteve, no dia 6 de setembro, no Núcleo de Atenção 
Especial à Criança e Adolescente de Pedreira (Naecap).

Com a especialidade em atender pessoas com autis-
mo, o Naecap tem três anos de funcionamento, é custe-
ado pelos cofres públicos municipais e colhe excelentes 
resultados, com cerca de 150 crianças e adolescentes.

No último sábado, 16 de setembro, Mogi Guaçu 
participou do 5º Aberto de Boxe e Muay Thai de 
Socorro e a cidade conquistou dois títulos. O atle-
ta Fabio Simos foi campeão no boxe pela categoria 
peso-pesado acima de 91 kg e trouxe o cinturão 
para a casa. E no muay thai, o guaçuano Matheus 
Noronha ganhou a medalha de ouro. 
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ARTIGOS

Nos últimos 20 
anos, as empre-
sas enfrentam de-
mandas crescen-
tes de clientes para 
se tornarem mais 
conscientes em re-
lação ao meio am-
biente. De acordo 
com uma pesqui-
sa da McKinsey e 
da NielsenIQ, re-
alizada em 2023, 
produtos que ale-
gavam ser susten-
táveis ou estar de 
acordo com os pila-
res ESG obtiveram 
um crescimento 
cinco vezes maior 
do que os que não 
faziam essa asso-
ciação nos últimos 
cinco anos.

Mais de 90% da 
geração Z acredi-
ta que as empre-
sas devem levar 
em consideração 
as questões am-
bientais e as novas 
gerações querem 
trabalhar em ins-
tituições sustentá-
veis.

Porém,  como 
alerta o Painel In-
tergovernamental 
sobre Mudanças 
C l i m á t i c a s  e m 
2022, a janela para 
se adaptar às mu-
danças climáticas 
é “breve e de fecha-
mento rápido”. Por 
isso, retórica não 
é o suficiente. Nós 
não teremos um fu-
turo muito promis-
sor se os países não 
cumprirem as suas 
metas de redução 
das suas emissões 
em 45% até 2030 
e atingirem emis-
sões líquidas zero 
até 2050, confor-
me especificado no 
Acordo de Paris 
assinado em 2015.

Acredito que a 
indústria da logís-
tica, que tem sido 
essencial para o co-
mércio, agora tem 
uma oportunidade 
histórica de pos-
sibilitar a trans-
formação para um 
futuro sustentável.

Como podemos 
direcionar o setor 
de logística para o 
caminho correto de 
atingir as emissões 
líquidas de carbo-
no zero? Devido à 
complexidade, es-
cala e interdepen-
dência das cadeias 
de suprimentos 
globais, não exis-
te uma “bala de 
prata”. São vários 
desafios - como as 

emissões do trans-
porte marítimo e 
aéreo de longa dis-
tância - que ainda 
exigem grandes 
avanços tecnológi-
cos ou produtivos, 
antes que possam 
ser resolvidos em 
sua totalidade.

Uma so lução 
que pode fazer 
uma grande dife-
rença é investir em 
combustíveis aére-
os e marítimos sus-
tentáveis, utilizar 
sistemas de entre-
ga multimodais e 
aumentar a efici-
ência. No entan-
to, isso exigirá um 
esforço conjunto 
entre provedores 
logísticos, empre-
sas e consumido-
res finais.

A logística mul-
timodal, por exem-
plo, impacta a pe-
gada de carbono 
ao combinar os 
pontos fortes de 
diferentes modos 
de transporte. As 
empresas podem 
diminuir signi-
ficativamente os 
custos e as emis-
sões de carbono. 
Como exemplo, 
temos a alternân-
cia de embarques 
do transporte aé-
reo para o marí-
timo, ou seja, tra-
zer carga por mar 
em longa distância 
nas principais ro-
tas programadas, 
com transferência 
intra regional no 
modal aéreo para 
o trecho final até 
o país de destino, 
Essa medida reduz 
as emissões de car-
bono em até 80% 
e não impede as 
empresas de obter 
tempos de trân-
sito competitivos 
para seus produ-
tos. Com planeja-
mento e previsão 
eficazes, também 
p o d e m  m a n t e r 
níveis de estoque 
mais baixos.

Outra aborda-
gem envolve a oti-
mização da rede. 
Um exemplo é a 
recente tendência 
de nearshoring, 
que envolve trazer 
linhas de produção 
e operação para 
países vizinhos. O 
nearshoring pode 
melhorar as dis-
tâncias e o tem-
po de transporte, 
reduzir as inter-
rupções e tornar 

as operações mais 
sustentáveis por 
meio de emissões 
agregadas mais 
baixas. Assim, os 
impactos poten-
ciais nos níveis de 
estoque necessá-
rios e nos custos 
de produção po-
dem ser mitigados 
por meio do pla-
nejamento, mui-
tas vezes apoiado 
por ferramentas 
de tecnologia e da-
dos que fornecem 
maior visibilidade 
dos pedidos e su-
porte na previsão.

Nos exemplos 
citados acima, to-
dos têm um papel 
a desempenhar. A 
maior conscien-
tização dos con-
s u m i d o r e s  p o r 
produtos que de-
monstram práticas 
de cadeia de supri-
mentos mais eco-
lógicas estimulará 
a demanda por so-
luções de logística 
mais sustentáveis 
e inovadoras. Mui-
tas empresas estão 
preparadas para 
otimizar continu-
amente suas redes, 
alternar entre mo-
dos de transporte 
e rotas, compar-
tilhar dados com 
seus provedores 
de logística, tudo 
p a r a  p e r m i t i r 
maior eficiência 
e direcionamento 
de investimentos. 
Essas companhias 
estarão melhor 
posicionadas para 
atender a essa ne-
cessidade emer-
gente do consumi-
dor.

Os investimen-
tos proativos dos 
provedores de lo-
gística em tecno-
logias e soluções 
mais verdes, com-
binados com rela-
tórios sobre as re-
duções de emissões 
e benefícios para 
os clientes, irão 
impulsionar a de-
manda e a criação 
de soluções que le-
varão à cadeias de 
suprimentos com 
emissão zero no fu-
turo.Juntos, pode-
mos transformar o 
nosso mundo para 
um amanhã mais 
verde.

 

*Eric Brenner, 
CEO da DHL Glo-
bal Forwarding 
(DGF) no Brasil

Claudia Vobeto, Di-
retora de Capacitação 
da Associação Brasi-
leira de Franchising 
(ABF) e CEO da rede 
Majô Beauty Club

A experiência do 
cliente (CX, do inglês 
Customer Experience) 
e a jornada do clien-
te são conceitos fun-
damentais no mundo 
dos negócios. De acor-
do com o “Relatório 
Global de Tendên-
cias em Experiência 
do Cliente”, 82% dos 
consumidores brasi-
leiros tomam decisões 
de compra baseados 
na qualidade do aten-
dimento recebido. À 
medida que as expecta-
tivas dos consumidores 
evoluem, as empresas 
estão cada vez mais 
focadas em fornecer 
estímulos e emoções 
aos seus clientes.

A CX refere-se à 
percepção global de 

que um cliente tem ao 
interagir com uma em-
presa, incluindo todas 
as etapas do processo 
de compra e uso de um 
produto ou serviço. Já 
a jornada do cliente é 
o trajeto completo que 
um cliente percorre, 
desde a descoberta e 
consideração de uma 
oferta até a compra e 
além, incluindo o su-
porte pós-venda. Nesse 
sentido, temos obser-
vado que as marcas 
têm buscado se conec-
tar cada vez mais com 
seus clientes por estí-
mulos que vão muito 
além da oferta de um 
produto, mas criam 
experiência em todos 
os sentidos, de forma 
literal!

O processo de atra-
ção de um cliente ou 
de compra de um pro-
duto passa a ser uma 
jornada em que toda 
a relação audiovisual 
ou cinestésica impor-

ta, gerando motivação 
de compra, retenção 
e fidelização. Os cinco 
sentidos passam a ser 
o novo marketing!

Essa evolução do 
mercado se conecta a 
um propósito que as 
marcas nunca podem 
perder de vista: o foco 
no ser humano. Para 
isso, é fundamental a 
capacitação adequada 
de um time como um 
todo.

No caso das fran-
quias, por exemplo, 
o poder da constante 
comunicação e capa-
citação da cadeia da 
franqueadora ao fran-
queado é essencial para 
o desenvolvimento de 
processos que fortale-
çam a relação com o 
cliente e o seu bem-es-
tar completo.

E se há um setor que 
pode, e deve, estar na 
dianteira desse movi-
mento no Brasil, esse 
setor é o franchising.

Tudo depende da 
narrativa. Há os que 
pensam que já passa-
mos do ponto de infle-
xão e que a catástrofe 
derradeira é inevitável. 
Tendo a acreditar que a 
maioria dos cientistas 
perfilha essa orienta-
ção. Outros, em núme-
ro menor, pensam que 
ainda há chance de a 
humanidade se salvar 
do extermínio total. 

Dentre estes, a es-
critora e historiadora 
americana Rebecca 
Solnit, escreveu com a 
ativista Thelma Young 
Lutunatabua, o livro 
“Não é tarde demais: 
mudando a história 
do clima do desespero 
para a possibilidade”.

A dupla convidou 
muitas pessoas para 
analisar, cada qual do 
seu ângulo de visão, 
a situação do planeta, 
mas com o viés da es-
perança. Ambas acre-
ditam que ainda não 
se perdeu a possibili-
dade de concretização 
de um convívio mais 
belo, abundante e ca-
paz de dar alegria a to-
dos os viventes. Tudo 

depende de como nos 
comportarmos nesta 
década. 

Para contrariar a 
inação e o fatalismo, 
recomenda-se um res-
gate da imaginação e 
da memória histórica. 
Boas mudanças co-
meçaram com ação de 
poucas pessoas, geral-
mente consideradas in-
significantes, impoten-
tes e marginais. Esta 
é a década decisiva. O 
que se conseguir fazer 
nos próximos anos de-
terminará o futuro da 
humanidade. 

Agir localmente, 
embora pensando glo-
balmente, é algo que 
todos podem fazer. 
A ecoansiedade é um 
sentimento que angus-
tia milhões de pessoas, 
todas assustadas com 
as catástrofes anun-
ciadas. E, algumas de-
las, de fato ocorrendo 
em diversas partes da 
Terra. 

Dá-se a impressão 
de que as pessoas re-
nunciaram à políti-
ca limpa, ao ar puro, 
à água despoluída, à 
saúde física e mental. 

O mundo impregnado 
pelo veneno físico e po-
lítico dos combustíveis 
fósseis e da corrupção 
nas altas esferas, não 
consegue despertar en-
tusiasmo nas pessoas 
sensíveis, principal-
mente nos jovens. 

Estes já não acredi-
tam no acúmulo ma-
terial. Querem abun-
dância é de amizades, 
abundância e fartura 
de confiança no fu-
turo, de laços sociais 
mais fortes, de famílias 
mais unidas e indis-
soluvelmente ligadas 
por nós afetivos indes-
trutíveis. Encarar as 
crianças e realmente 
querer que elas tenham 
um amanhã, fará com 
que o trato das ques-
tões climáticas passe 
do discurso à prática. 
A começar por nossa 
casa. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Secretá-
rio-Geral da ACADE-
MIA PAULISTA DE 
LETRAS.

Como a logística 
pode ajudar a tornar 

o mundo mais 
sustentável?

O novo marketing

Não é tarde demais

*
Claudia Vobeto

*
Eric Brenner

*
José Renato Nalini
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Da Redação

A Associação dos 
Produtores de Cafés 
Especiais do Circui-
to das Águas Paulista 
(Acecap) promove um 
workshop voltado para 
produtores de café da 
região em parceria com 
a ABIC- Associação 
Brasileira da Indústria 
de Café no próximo 
dia 27 de setembro, em 
Serra Negra. O objetivo 
é atualizar os peque-
nos produtores sobre 
as novas regras de clas-
sificação para o café 
torrado que a partir de 
agora terão de atender 
as exigências e requisi-
tos da Portaria SDA nº 
570/2022.

A coordenadora de 
qualidade da ABIC, Ali-
ne Marotti, estará na 
região para ministrar o 
workshop e apresentar 
as principais mudanças 
da portaria, as novas 
exigências para a clas-
sificação - de acordo 
com o novo padrão de 
classificação para o café 
torrado, o que muda na 
rotulagem e a impor-
tância dos programas 
de Certificações ABIC 
voltados para indústria 
e  recentemente o pro-
grama para pequenos 
produtores, tendência 
que cresce no país.

De acordo com a 
nova legislação, uma 
das principais mudan-
ças está na torra do café 

e a necessidade de clas-
sificar o produto, que 
deverá se enquadrar 
nos padrões mínimos 
de identidade e quali-
dade estabelecidos pela 
Portaria. As empresas 
podem realizar esse 
processo internamen-
te, com classificadores 
próprios, desde que 
apresentem um manu-
al de boas práticas ao 
Ministério da Agricul-
tura. Outra opção é ter-
ceirizar a atividade de 
classificação através de 
uma entidade creden-
ciada. No que se refe-
re à rotulagem, itens 
como espécie, tipo, tor-
ra e grupo passam a ser 
obrigatórios a partir 
de agora e devem estar 

estampados na emba-
lagem. Foi concedido o 
prazo de 18 meses, da 
data da vigência da Por-
taria SDA nº 570/2022 
(1º de janeiro de 2023), 
para que as empresas 
possam utilizar seus 
estoques já existentes 
de embalagens de café. 
Portanto, o estoque de 
embalagens já existen-
tes pode ser utilizado 
somente até junho de 
2024 e todo setor terá 
que se adequar, dos pe-
quenos aos grandes vo-
lumes de produção.

A informação de tor-
ra do café será obri-
gatória na rotulagem, 
conforme o Art. 41 que 
determina as informa-
ções do PONTO DE 
TORRA (clara, média, 
escura) ou a CLASSIFI-
CAÇÃO DE TORRA (es-
cura, moderadamente 
escura, média, média 
clara), sendo que o café 
torrado possui regula-
mento próprio e só um 
profissional reconheci-
do pelo Ministério da 
Agricultura, denomina-
do classificador de café 
pode avaliá-lo.

Na ocasião, a ABIC 
irá oferecer de forma 
gratuita os serviços 
para a análise sensorial 
de cafés torrados. Os 
interessados que quise-
rem ter seu café avalia-
do, é preciso levar duas 
amostras de no mínimo 
250g do café torrado 
em grão ou torrado e 
moído. O café deve ser 
apresentado já na em-
balagem final que hoje 
é comercializado o pro-

duto.
De acordo com a 

presidente da Acecap, 
Silvia Fonte, o even-
to além de promover 
o setor, proporciona 
conhecimento e busca 
aumentar a qualidade 
do café produzido na 
região. De acordo com 
dados da Acecap, a re-
gião reúne hoje perto de 
2 mil produtores, mais 
de 7 mil hectares, cuja 
produtividade chega a 
28 sacas por hectare. O 
resultado vem em sua 
maioria de pequenas e 
médias propriedades, 
muitas vezes lideradas 
por mulheres cafeeiras, 
com até 50 hectares de 
produção, o que resul-
ta em um café de pro-
dução familiar, muito 
bem cuidado em todas 
as etapas e cultivo tra-
dicional passado de ge-
ração em geração.

Na última década, 
o Circuito das Águas 
Paulista notadamen-
te migrou do café de 
commodity para o café 
especial, impulsiona-
do também pelo mo-
vimento mundial da 
segunda e terceira on-
das do café. A decisão 
vem dando bons frutos 
e já desdobra em um 
café premiado, de al-
tíssima qualidade para 
o consumidor, melhor 
rentabilidade para os 
produtores, sustentabi-
lidade para um café de 
montanha, com carac-
terísticas de topografia 
e relevo e no desenvol-
vimento de produtos 
associados, um deles 

é o turismo de experi-
ência e conhecimento, 
que incrementa a pro-
dução agrícola e valo-
riza ainda mais o pro-
duto. De visitas guiadas 
às fazendas até lugares 
charmosos para degus-
tar o “queridinho” dos 
brasileiros, a região é 
um bom destino para 
experiências com café

Os profissionais do 
setor interessados e 
produtores de café da 
região devem fazer a 
inscrição pelo link: ht-
tps://bit.ly/ACECAPE-
ABIC . O workshop é 
gratuito.

Sobre a especialista
Aline Marotti é for-

mada em Administra-
ção de Empresas pela 
Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro, com 
especialização na área 
de certificações. Coor-
denadora de Qualidade 
da Associação Brasilei-
ra da Indústria de Café 
– ABIC e Classificadora 
de Café Torrado, com 
experiência de 20 anos 
em processos de quali-
dade.

Serviço:
Workshop gratuito: 

Certificações ABIC e 
Portaria 570

Data: 27/09/2023
Horário: 9h às 15h
Local: Centro de 

Convenções de Serra 
Negra, Rua N. S. do Ro-
sário, 630 – Estância 
Suíça, Serra Negra

Inscrições pelo link: 
https://bit.ly/ACECA-
PEABIC .

ABIC realiza workshop na região para falar sobre novas 
regras para o café torrado
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Prefeitura realiza 1ª edição do Cadastro Único Itinerante no 
bairro Tanquinho

Comdef lança cartilha sobre direitos da pessoa com 
deficiência

Equipe técnica de engenharia realiza inspeção no 
Teleférico de Pedreira

Com avanços nas áreas interna e externa, obras do 
Mercadão continuam

De Jaguariúna

A Secretaria de Assistên-
cia Social de Jaguariúna 
realizará nesta quinta-feira, 
dia 21 de setembro, a pri-

meira edição do Cadastro 
Único Itinerante, no bairro 
Tanquinho.

O atendimento no novo 
serviço será exclusivo para 
moradores de Jaguariúna 

e ocorrerá na Escola Os-
carlina Pires Turato, das 
9h às 15h.

“O objetivo do novo pro-
jeto é deslocar a equipe do 
Cadastro Único para áreas 

previamente selecionadas, 
bairros mais afastados em 
condições de maior vul-
nerabilidade para ofertar 
serviços de atualização e 
inclusão cadastral, consulta 

do programa Bolsa Família, 
entre outras ações”, explica 
a secretária de Assistência 
Social de Jaguariúna, An-
dréa Dias Lizun.

O Cadastro Único é um 

instrumento que permite 
o acesso aos programas 
sociais do governo federal. 
Os benefícios variam de 
acordo com o perfil de cada 
família cadastrada.

De Itapira

D e n t r o  d a  p r o -

gramação do Setembro 
Verde, mês da luta pela 
inclusão da pessoa com 

deficiência, o Comdef 
(Conselho Municipal de 
Defesa dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência) 
fez o lançamento de sua 
primeira cartilha durante 
evento na sede da OAB na 
última quarta-feira, 13. 
O vice-prefeito Mário da 
Fonseca esteve presente.

O documento, que está 
disponível no site https://
itapira.sp.gov.br/con-
selho/conselho-munic-
ipal-de-defesa-da-pes-
soa-com-deficiencia/80, 
traz informações sobre o 
conselho, sobre as enti-
dades do município espe-

cializadas nesse público 
alvo e principalmente os 
direitos das pessoas com 
deficiência. “Essa cartil-
ha sempre foi um grande 
sonho do Comdef porque 
reunimos informações de 
extrema relevância para a 
sociedade em geral”, res-
saltou Rosângela Maria 
Martucci, presidente do 
conselho.

Inicialmente, as cópias 
serão distribuídas entre 
as entidades vinculadas 
e também durante as 
atividades do Setembro 
Verde, mas ela perman-
ecerá disponível para 

todos os interessados.
O evento de quar-

ta-feira também pro-
moveu palestras e reflex-
ões sobre o assunto. As 
profissionais da APAE 
(Associação de Pais e 
Amigos dos Excepciona-
is) Gisela A. Negri Ric-
ciluca e Ana Carolina 
Olbi Grosso discorreram 
sobre o tema “Deficiência 
sim, incapacidade não”. 
Já Eliana Razzo falou 
um pouco sobre sua ex-
periência pessoal.

Dando continuidade 
à programação do Se-
tembro Verde, o Com-

def promove na próxima 
sexta-feira, 22, uma tar-
de de atividades e apre-
sentações no Ginásio de 
Esportes “José Bonifácio 
Coutinho Nogueira”, no 
bairro Humberto Carlos 
Passarela. Haverá pre-
sença da ADI (Associação 
Down de Itapira), da 
APAE, do CAHEK (Casa 
dos Amigos Helen Keler) 
e do Centro Dia do Ido-
so, apresentações e dis-
tribuição de guloseimas. 
A entrada é franca.

Crédito das fotos: Pau-
lo Bellini/Itapira News

De Pedreira

A empresa responsável 
pela Administração do 
Teleférico de Pedreira 
realiza semanalmente 
inspeção de seus equi-
pamentos e duas vezes 
ao mês, o engenheiro 

responsável  visita a 
atração turística para 
acompanhar os serviços 
desenvolvidos pela equi-
pe técnica.

Nesta semana, o eq-
uipamento recebeu in-
speção das roldanas do 
volante inferior, verifi-

cação do alinhamento 
da borracha do volante 
inferior, balancins das 
torres, sistema de ten-
sionamento, painel de 
comando e anemomet-
ro, inspeção do gerador 
e freios, lubrificação do 
cabo de aço, desloca-

mento dos monopostos 
e análise das pinças, in-
speção das emendas do 
cabo de aço, manutenção 
do sistema de câmeras e 
regularização da ligação 
de energia.

“Tudo está na mais per-
feita ordem, o Teleférico 

de Pedreira pode receber 
o público com segurança 
e conforto, proporciona-
ndo assim momentos de 
muita alegria”, ressaltou 
na ocasião o engenheiro 
responsável.

O engenheiro  re-
sponsável solicitou para 

que seja realizada a in-
stalação de sinalização de 
Altura Máxima permitida 
na Torre 6.

O Teleférico de Pedrei-
ra funciona de quarta-fei-
ra a domingo, sempre das 
9h às 16h30, o valor do 
ingresso é de R$ 20,00.

De Itapira

Desde o seu início em 
13 de março, a obra de 
revitalização do Merca-
do Municipal tem sido 
um projeto de destaque 
na cidade. Sob respons-
abilidade da empresa 
vencedora do processo 
de licitação, a JEA Con-
strutora e Incorpora-
dora LTDA, o trabalho 

segue avançando.
O projeto prevê a re-

vitalização total do es-
paço com preservação 
das características do 
telhado e criação de 
uma área externa com 
espaço coberto e esta-
cionamento no subsolo 
para até 31 veículos.

Na área interna, as 
intervenções no meza-
nino, na cobertura e nos 

sanitários já chegam a 
75%. As esquadrias e 
forro do salão também 
já  estão  em fase  de 
fabricação. Do lado de 
fora, a construção dos 
muros de arrimo do 
estacionamento estão 
em 70% e as fundações 
em 90% de conclusão. 
Nas próximas etapas, 
que devem ser iniciadas 
em aproximadamente 

20 dias, serão iniciados 
os pilares e vigas do 
estacionamento. Além 
disso, a fabricação do 
elevador panorâmico já 
foi iniciada pela empre-
sa responsável.

É importante lem-
brar que mesmo com a 
ampla reforma, uma im-
portante característica 
do prédio está sendo 
preservada: o telhado. 

Com mais de 70 anos, a 
estrutura em arco, com 
tesouras também em 
arco, é composta por 
segmentos de madeira 
e braçadeiras de aço, 
formando um tipo de 
‘sanduíche’. O trabalho 
artesanal envolvido na 
construção da estrutu-
ra é considerado uma 
obra de arte porque 
permanece em perfeito 

estado de conservação 
m e s m o  a p ó s  t a n t o s 
anos.

O prazo de execução 
d a  re f o rma  é  d e  12 
meses ao custo de R$ 
6.119.294,69. Os re-
cursos são oriundos 
do Finisa (Programa 
de Financiamento à 
Infraestrutura e ao Sa-
neamento)  da Caixa 
Econômica Federal.

Vereadora Alice conhece Núcleo de Atenção Especial à 
Criança de Pedreira

De Amparo
 
Com o propósito de con-

hecer a estrutura e também 
avaliar a possibilidade de 
implantar atendimento 
semelhante em Amparo, a 
vereadora Alice Veríssimo 
(União) esteve, no dia 6 
de setembro, no Núcleo de 
Atenção Especial à Criança 
e Adolescente de Pedreira 
(Naecap).

Com a especialidade 
em atender pessoas com 
autismo, o Naecap tem três 
anos de funcionamento, é 
custeado pelos cofres pú-
blicos municipais e colhe 
excelentes resultados, com 
cerca de 150 crianças e 
adolescentes. O prefeito de 

Pedreira, Fabio Polidoro, 
esteve presente na visita 
e garantiu: “Nossa cidade 
não tinha essa atenção 
ao espectro autista, nem 
as mães entendiam a im-
portância de um Centro 
de Atendimento. Tivemos 
nossa semana de conscien-
tização, antes da pandemia, 
e o resultado foi o Naecap. 
Hoje, já somos referência 
na região e, em breve, te-
remos ampliação de todo o 
serviço”, declarou ele.

Alice estava acompan-
hada da coordenadora de 
Saúde Mental da Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Amparo, Tamara Amaral, e 
da representante do Grupo 
de Apoio à Pessoa Autista 

e outros Transtornos do 
Neurodesenvolvimento de 
Amparo (AMA-T), Viviane 
Copertino. “Foi uma visita 
muito produtiva. Estamos 
discutindo com o prefeito 
as nossas impressões, pois 
nossa cidade precisa se 
estruturar para garantir os 
atendimentos necessários 
aos autistas”, avaliou a ver-
eadora.

O Naecap é coordenado 
pela psicóloga Isabela Bal-
dasso e atende jovens até 
os 18 anos. Oferece atendi-
mento de médico (também 
para o laudo), psicopedago-
go, fonoaudiólogo, terapeu-
ta ocupacional,  e, parale-
lamente, assistência social 
às famílias que necessitam.

Entre as principais tro-
cas de experiências foram 
abordadas a forma de con-
tratação dos profission-
ais; o custo mensal; o uso 
de recursos das áreas de 
saúde e educação; a rubri-
ca orçamentária própria 
para o Núcleo; a exigência 
dos profissionais terem 
especialidade em ABA; 
avaliações periódicas, en-
tre outras. “Não podemos 
parar no excesso de bu-
rocracia. Não tinha como 
avançar com Naecap sem a 
união de Saúde, Educação e 
Assistência Social. E, depois 
de implementado, se a mãe 
não se conscientizar em 
dar continuidade em casa, 
as terapias não terão resul-

tado”, pontuou o prefeito 
Fábio.

Também estava pre-
sente a presidente do Con-

selho Municipal dos Direit-
os da Pessoa com Deficiên-
cia de Pedreira, Vera Lúcia 
Teixeira.
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Holambra realiza Audiência Pública sobre a Lei 
Orçamentária Anual na próxima quarta-feira

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra irá realizar na 
próxima quarta-feira, 
dia 20 de setembro, Au-
diência Pública sobre a 
Lei Orçamentária Anual 
(LOA) para o exercício 
de 2024. A atividade irá 
acontecer no plenário 
da Câmara Municipal a 
partir das 18h e é aberta 
ao público. Ela também 
poderá ser acompanhada 
pela internet, em tem-
po real, por meio da TV 

Câmara, em http://tvca-
maraaovivo.net/cmhol-
ambra. O trabalho será 
conduzido pelo econo-
mista e diretor municipal 
de Finanças e Contabili-
dade, Rodolfo Silva Pin-
to, e pelo contador Fábio 
Adriano de Lima.

A Lei Orçamentária 
Anual é elaborada pelo 
Poder Executivo e esta-
belece as despesas e as 
receitas que serão real-
izadas no próximo ano. 
“Nesta lei está contido 
o planejamento de gas-

tos que define as obras 
e os serviços que são 
prioritários para o mu-
nicípio, levando em conta 
os recursos disponíveis”, 
explicou Silva Pinto. “É 
por meio dela que defin-
imos prioridades e pro-
gramamos ações em nos-
sa cidade”. Ainda segun-
do ele, no Portal do Gov-
erno está disponível um 
questionário eletrônico 
para que a população 
dê a contribuição neste 
processo. Cada morador 
tem a possibilidade de 

apontar as principais 
necessidades quanto a 
obras e outros serviços de 
melhoria. O formulário 
pode ser acessado no site 
www.holambra.sp.gov.
br, na aba “Serviços”, em 
Cidade Participativa.

Além disso, no sábado, 
dia 23, às 10h, será real-
izada uma transmissão 
ao vivo, no canal da Pre-
feitura no Youtube, em 
que o diretor da pasta irá 
falar sobre o orçamento 
e esclarecer dúvidas da 
população. Também será 

possível enviar sugestões 
e contribuições. Ela pode 
ser conferida por meio 

do link: https://www.
youtube.com/@prefeitu-
radeholambra.

Prefeitura de Artur Nogueira realiza 
audiências sobre metas fiscais e 

apresentação da LOA 2024

FMAP conquista certificação no Nível II do Pró-Gestão

Prefeito Junior Felisbino anuncia novo secretário de 
Negócios Jurídicos

Prefeitura inicia obra de pavimentação, drenagem e 
esgoto na Rua Joaquim Pinto Catão

A Prefeitura de Artur 
Nogueira realizará, no 
próximo dia 26 de se-
tembro, duas audiências 

públicas para avaliação 
das Metas Fiscais refer-
ente ao 2º quadrimestre 
de 2023, e para apresen-

tação da Lei Orçamentária 
Anual (LOA) do exercício 
de 2024.

Ambas as reuniões 
acontecerão no plenário 
da Câmara Municipal, 

localizado na Rua dos 
Expedicionários, nº 467 – 
Centro. A primeira, desti-
nada às Metas Fiscais, terá 
início às 18h. Já a segunda, 
voltada à LOA, está pre-

vista para começar às 19h.
Atendendo a Lei Com-

plementar nº 101/2000 
– Lei de Responsabilidade 
Fiscal, o município deve 
realizar audiências públi-

cas ao final dos meses 
de maio, setembro e fe-
vereiro, a fim de demon-
strar e avaliar o cumpri-
mento das metas fiscais de 
cada quadrimestre.

De Itapira

O FMAP (Fundo Mu-
nicipal de Aposentadoria 
e Pensões) de Itapira 
acabou de conquistar a 
certificação no Nível II do 
Pró-Gestão (Programa 
de Certificação Insti-
tucional e Modernização 
da Gestão dos Regimes 
Próprios de Previdência 
Social da União). O doc-
umento reconhece a ex-
celência das boas práticas 
de gestão e atesta a quali-
dade e funcionalidade de 

produtos, serviços, pro-
cessos produtivos, gestão 
ambiental, dentre outros. 

“É uma certificação 
muito importante porque 
representa maior credib-
ilidade do FMAP perante 
os órgãos vinculados aos 
RPPS’s e abre um leque 
de possibilidades para in-
vestimentos do patrimô-
nio do Fundo”, afirmou 
o presidente Henrique 
Mariano Bortolotto. 

Em 2020 o Fundo ob-
teve sua primeira cer-
tificação no Nível I e 

agora, no processo de 
renovação, foi solicitada 
a subida de nível. “As 
auditorias ocorreram 
à distância e de forma 
presencial dias 1 e 04 de 
setembro e estávamos em 
preparação para elas des-
de maio”, explica a coor-
denadora do FMAP Laís 
Martins de Godoi, que es-
teve à frente do processo. 
Ao todo, foram avaliados 
24 itens, sendo alguns 
indispensáveis para a 
certificação: Controle 
Interno, Educação Prev-

idenciária, Governança 
Corporativa e Transpar-
ência. “Nós conseguimos 
aprovação integral, 24 de 
24 itens”, completou.

Um dos objet ivos 
gerais da certificação do 
Pró-Gestão diz respeito 
à transparência das in-
formações e a efetiva 
participação dos benefi-
ciários e da sociedade 
no acompanhamento da 
gestão do RPPS. Sobre 
esse assunto, Laís disse 
que desde a certificação 
Nível I a equipe do FMAP 

busca formas de trazer 
o segurado para perto e 
criar diferentes métodos 
de comunicação. Ela in-
formou que no mês que 
vem terão início as rodas 
de conversa com as sec-
retarias municipais para 
tratar das dúvidas gerais 
dos servidores. Além dis-
so, já há atendimento 
para contagem de tempo 
e cálculo de aposentaria. 
“Recentemente, tam-
bém tivemos atendimen-
to exclusivo para nosso 
público com o Procon 

e estamos trabalhando 
em um projeto social 
voltado aos segurados 
para atendê-los em suas 
necessidades”, adiantou.

A certificação tem 
validade de três anos 
e deve ser trabalhada 
diariamente para sua 
manutenção. “O trabalho 
exigido pelo Pró-Gestão 
deve seguir por esses 
próximos três anos, sem 
pausa, para que possa-
mos conquistá-lo nova-
mente”, finalizou.

De Cosmópolis

O Prefeito Junior Fe-
lisbino, anunciou nesta 
quinta-feira, 14 de setem-
bro, o novo secretário de 
Negócios Jurídicos. Tra-
ta-se do advogado, Gabriel 
Cavalcante Trentin.

Trentin, é formado em 
Direito, com pós-gradu-
ação em Direito penal e 
processual penal, direito 

tributário e especialização 
em direito imobiliário, 
além de já ter exercido 
a função de diretor da 
Secretaria de Negócios 
Jurídicos desde o início 
da gestão.

“Recebo o convite do 
Prefeito Junior Felisbi-
no com muita honra, ci-
ente das responsabili-
dades inerentes ao cargo. 
Agradeço ao Dr. Marcos 

Paulo pelos bons présti-
mos até aqui, certo que irei 
dar continuidade aos tra-
balhos, por ele realizados. 
Estendo minha gratidão 
ao Junior pelo reconhec-
imento do meu trabalho, 
colocando-me a inteira 
disposição para o bom 
e fiel cumprimento dos 
deveres em prol da pop-
ulação cosmopolense”, 
afirmou o novo secretário.

Dr. Marcos Paulo, deixa 
a Prefeitura e agradece 
à Administração. “Deixo 
a Secretaria de Negócios 
Jurídicos para uma nova 
etapa acadêmica e profis-
sional em minha carreira. 
Foi uma grande honra e 
um especial privilégio in-
tegrar a equipe do Prefeito 
Junior Felisbino e acom-
panhar sua liderança, sua 
competência e seus ex-

emplos de trabalho, hu-
mildade e dedicação pela 
vida pública. Agradeço 
ao Prefeito pela oportuni-
dade, confiança e amizade, 
e em especial, a equipe da 
Secretaria de Negócios 
Jurídicos pelo trabalho 
competente e dedicado, 
pela lealdade e amizade 
de todos”, comenta Dr. 
Marcos.

O Prefeito Junior Fe-

lisbino também deixou a 
sua mensagem: “Agradeço 
ao Dr. Marcos Paulo, pela 
dedicação, comprometi-
mento e profissionalis-
mo a frente de sua pasta. 
Aproveito para desejar 
sucesso ao Dr. Gabriel 
que seguirá os passos do 
seu antecessor, sempre 
contando com nosso apoio 
e confiança”.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria de Mobili-
dade Urbana, iniciou as 

obras de implantação 
de drenagem, esgoto e 
pavimentação asfáltica 
da Rua Joaquim Pinto 
Catão, no trecho entre a 
Rua Maranhão e estra-

da de acesso particular.
As  obras  inc luem 

5.236 m² de pavimen-
tação, 489 m de drena-
gem e 615 m de esgoto 
sanitário e estão sob 

responsabil idade da 
empresa  At iça  CSW 
Desenvolvimento Ur-
bano.

A Prefeitura de Jag-
uariúna também con-

cluiu no mês passado as 
obras de asfaltamento 
da Rua Sebastião Paes 
Almeida. O trecho, que 
tem 800 metros, liga os 
bairros Primavera, Pin-

heiros e Florianópolis, 
e cria uma nova rota 
de acesso,  al iviando 
o trânsito próximo da 
escola Mário Berga-
masco.
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Prefeitura de Mogi Mirim anuncia criação da 
Patrulha de Proteção Ambiental e Bem-Estar Animal

Dengue: cinco regiões da cidade se encontram em 
estado de alerta 

GABRIELZINHO: Começa a construção do novo 
postinho de Saúde

Prefeitura inicia obras da pista de skate modular no 
Distrito de Martinho Prado Júnior 

De Mogi Mirim

As ações de Mogi 
M i r i m  v o l t a d a s  à 
proteção ao meio ambi-
ente e aos animais serão 
reforçadas, em breve, 
com a criação da Patrul-
ha de Proteção Ambien-
tal e Bem-Estar Animal.

Vinculada à Guar-
da Civil Municipal e à 
Secretaria Municipal de 
Segurança Pública, a pa-
trulha possuirá caráter 
permanente e atuará 
de forma especializada 
com o objetivo de ofere-
cer proteção ao meio 
ambiente, combate à 
poluição, preservação 
das florestas e da fauna 
e flora por meio de fis-
calização.

Em um primeiro mo-
mento, oito Guardas 
Civis Municipais serão 

qualificados para atu-
arem, dentro da lei, em 
ocorrências de descarte 
clandestino de lixo, poda 
ilegal de árvores e de 
maus-tratos a animais 
domésticos e silvestres, 
por exemplo.

A qualificação da equi-
pe será ministrada pela 
Secretaria de Segurança 
Pública de Praia Grande, 
cidade do litoral paulista 
que já possui o serviço 
que tem sido referência 
na implantação de Mogi 
Mirim.

Um projeto de lei, de 
autoria do prefeito Paulo 
Silva, que dispõe sobre 
a criação da patrulha foi 
protocolado na Câmara 
Municipal nesta sex-
ta-feira (15), devendo ser 
lido na próxima sessão.

Ainda nesta sexta-fei-
ra, o prefeito Paulo Silva, 

ao lado dos secretários 
de Segurança Pública, 
Luiz Carlos Pinto, e de 
Meio Ambiente, Ober-
dan Quaglio, do coman-
dante da GCM, Leandro 
Correa, e da gerente e 
médica veterinária do 
BEA (Bem-Estar An-
imal),  Suzeli  Soares 
dos Santos, anunciou a 
criação da patrulha.

Ao fazer o anúncio, 
o prefeito frisou que 
se trata de um serviço 
que já existe em outros 
municípios e que estava 
sendo muito necessário 
na cidade visando a 
preservação de rios, na-
scentes, matas, praças, 
além do combate ao des-
carte ilegal de lixos e 
entulhos que são jogados 
em locais de desova e até 
mesmo em córregos e 
nascentes.

“ T o d o s  e s s e s  s ã o 
problemas seríssimos 
que temos aqui, os quais 
nós precisamos implan-
tar um serviço que fis-
calize isso efetivamente. 
Os maus-tratos aos ani-
mais, tanto os domésti-
cos quanto os silvestres 
que são aprisionados, 
traficados e caçados, são 
outro exemplo”.

Paulo Silva ainda res-
saltou que a patrulha 
terá uma viatura própria 
que será uma das três 
Renault/Duster adquiri-
das recentemente com 
emenda impositiva do 
deputado estadual Alex-
andre Pereira.

“Outra questão im-
portante é que esta é 
uma reivindicação anti-
ga de muitos vereadores 
de Mogi Mirim, inclusive 
ex-vereadores que lu-

taram muito pela questão 
ambiental e da causa 
animal, citaria, por ex-
emplo, o vereador Mané 
Palomino e os atuais ver-
eadores Luzia Cristina 
Cortes Nogueira, Mara 
Choquetta, Robertinho 
e Sônia Módena”.

Vale ainda ressaltar 

que assim como acon-
tece na Patrulha Maria 
da Penha, a equipe da 
Patrulha de Proteção 
Ambiental e Bem-Estar 
Animal também será 
destinada a atender 
ocorrências de outras 
naturezas como roubo e 
furto, por exemplo.

De Mogi Guaçu 

A Vigilância Epidemi-
ológica (VE) divulgou, 

nesta quinta-feira, 14 de 
setembro, um novo bole-
tim epidemiológico sobre 
os casos de dengue em 

Mogi Guaçu. O documento 
destaca que cinco áreas se 
encontram em estado de 
alerta e apresentam maior 
risco de transmissão da 
doença, sendo nas regiões 
das Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) do Suécia 
(3,33%), Hermínio Bueno 
(1,25%), Rosa Cruz (2%), 
Centenário (2%) e Ypê 
Pinheiro (2,5%).  

De acordo com o Pro-
grama de Epidemiolo-
gia e Controle de Doença 
(PECD) de Mogi Guaçu, 
o estado de alerta é regis-
trado quando o Índice de 
Infestação Predial (IPP) 
fica entre 1% e 3,9%. Em 
Mogi Guaçu, são 25 áreas 

de cobertura de combate 
à doença. Em agosto, o 
índice ficou em 0,5% no 
município, número con-
siderado de baixo risco, 
sendo inferior ao limite 
de 1% recomendado pelo 
programa.  

A bióloga da VE, Cris-
tiana Monteiro Ferraz, 
explicou que o objetivo do 
alerta é estimular a pop-
ulação para verificar os 
criadouros e, desta forma, 
evitar uma maior propa-
gação do Aedes aegypti, 
mosquito transmissor da 
dengue e também da zika 
vírus e chikungunya. “O re-
sultado nos alertou porque 
coincidiu com o período 

mais seco do ano, quando 
a temperatura aumenta e 
a umidade do ar cai signif-
icativamente”, disse. 

Cristiana Ferraz lem-
brou que, para acabar com 
a proliferação do mosqui-
to, é preciso evitar acúmulo 
de água, latas, pneus e out-
ros objetos. “Os vasos de 
plantas devem ter a água 
trocada a cada dois dias. 
É importante, também, 
vedar a caixa d’água”, co-
mentou ela ao ressaltar que 
“pedimos para todos que 
mantenham os cuidados 
em suas casas, quintais e 
comércios eliminando re-
cipientes que possam acu-
mular água e favorecer a 

reprodução do mosquito”. 

Casos
A Vigilância Epidemi-

ológica divulgou também 
que, até o momento, são 
795 casos confirmados de 
dengue em moradores de 
Mogi Guaçu. Segundo os 
dados, houve o registro de 
4.028 casos negativos e 19 
aguardam o resultado do 
exame, totalizando 4.842 
casos notificados.  

O maior índice da 
doença se concentra nos 
bairros das Chácaras Al-
vorada, com 139 casos; 
Jardim Canaã, com 108 
casos; e Jardim Ypê Pin-
heiro, com 67 casos.

De Mogi Mirim

Começaram, esta se-
mana, as obras de con-
strução do novo postin-
ho de Saúde do bairro 
Gabrielzinho, zona rural 
de Mogi Mirim. Na sex-
ta-feira (16), caminhões 
betoneiras já haviam con-
cretado todo o baldrame 
onde será edificado o novo 
prédio que, até o final do 
ano, voltará a atender a 

população daquela região.
O custo da recon-

strução será de R$ 160 
mil e boa parte dos re-
cursos veio de emendas 
impositivas propostas pe-
las vereadoras Mara Cho-
quetta e Joelma Franco 
da Cunha. O postinho do 
bairro, cujo nome oficial é 
ESF (Estratégia de Saúde 
da Família) Noroeste, 
está fechado há mais de 
10 anos.

Isso obrigava os mora-
dores do Gabrielzinho 
a buscar atendimento 
médico em UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) 
mais distantes, inclusive 
na cidade, gerando tran-
storno e custos extras 
aos munícipes. O antigo 
prédio, onde funcionou 
uma escola, foi demolido, 
já que a estrutura estava 
comprometida, com ra-
chaduras nas paredes e 

telhado avariado. 
O novo postinho terá 

70 m² de área construída 
e deverá abrigar dois con-
sultórios médicos, sala 
de vacina, dispensário 
de remédios e sala de en-
fermagem. Como é uma 
construção modular, ou 
seja, já projetado para ser 
ampliado, outras salas e 
serviços poderão ser in-
corporados, a medida em 
que a demanda aumentar. 

O prefeito Paulo Silva 
lamentou que esse postin-
ho tenha ficado por tanto 
tempo abandonado, prej-
udicando a população, a 
exemplo do que ocorreu 
com o fechamento do 
pronto-socorro da Santa 
Casa. Ele também deixou 
claro que os investimen-
tos em Saúde em Mogi 
Mirim, não vão ficar res-
tritos à área urbana. 

Além do Gabrielzinho, 

o prefeito fez questão 
de citar que as obras de 
reforma do Pederneiras, 
que também receberá 
melhorias e reaparelha-
mento. Vale lembrar que 
somente nas UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) 
da cidade e zona rural, a 
Prefeitura já investiu mais 
de R$ 4 milhões em obras 
de reforma, ampliação, 
assim como a compra de 
móveis e equipamentos.

De Mogi Guaçu 

Nesta sexta-feira, 15 
de setembro, a Prefeitura 
de Mogi Guaçu iniciou o 
serviço de preparação do 
terreno que irá receber 
uma pista de skate mod-
ular no Distrito de Mar-
tinho Prado Júnior. No 
momento, equipe da em-
presa Integrativa Comér-

cio e Serviços LTDA, re-
sponsável pelo serviço, 
executa a concretagem do 
terreno. O trabalho terá 
acompanhamento da Sec-
retaria Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM).  

O espaço definido para a 
instalação do equipamen-
to fica na Praça Gonça-
lo Fernandes de Lima, 
localizado na Rua Júlio 

Fernandes, s/n. O equi-
pamento esportivo será 
instalado em parceria com 
Secretaria de Esportes do 
Estado de São Paulo por 
meio do programa 100% 
Esporte Para Todos. O 
projeto foi uma conquista 
do agora vereador Raphael 
de Godoy Locatelli quando 
ele ocupava a função de 
secretário de Esporte e 

Lazer.  
A construção da pista 

de skate tem como objetivo 
oferecer para a população 
do Distrito de Martinho 
Prado Júnior um local 
adequado para a prática 
esportiva da modalidade, 
ampliando a oferta de ativ-
idades físicas disponíveis, 
visando promover a mel-
horia da qualidade de vida 

e saúde dos moradores da 
região. A pista de skate 
ficará instalada numa con-
hecida área de lazer do 
distrito.  

De acordo com o pro-
jeto, nesta etapa será con-
struída uma base retan-
gular de concreto armado, 
com dimensões de 25m 
x 15m, totalizando 375 
metros quadrados que 

futuramente irá abrigar 
os equipamentos da nova 
pista de skate. Após a ex-
ecução desta fase, caberá 
a Secretaria Estadual de 
Esportes, a instalação de 
cinco rampas, sendo uma 
de 45º, duas Quarter de 6 
e 4,8 metros, uma Jump 
Ramp e uma Spine. Os 
investimentos previstos 
são de R$ 180 mil.  
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PUBLICAÇÃO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

Publicação dos atos, contratos e instrumentos análogos, firmados pelo CONSÓRCIO INTERMUNICI-
PAL DE SÁUDE NA REGIÃO METROPOLITANA DE CAMPINAS - NORTE - CISMETRO. Dr. ELCIO 
FERREIRA TRENTIN, Superintendente DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SÁUDE NA RE-
GIÃO METROPOLITANA DE CAMPINAS NORTE - CISMETRO, no uso de suas prerrogativas esta-
tutárias, e em cumprimento fiel da Lei, FAZ PUBLICAR os extratos dos atos, contratos e instrumentos 
análogos firmados pelo CISMETRO: PRORROGAÇÃO DE PRAZO PARA O PROCESSO SELETIVO 
Nº 01/2021, ao tocante dos prazos condizentes as HOMOLOGAÇÕES DOS CARGOS SEM PROVA 
PRATICA, uma vez respeitado todo o tramite legal interno e respaldado pelos atos discricionários e 
vinculantes tornando público que tal aditamento se dá por mais 2 (dois) anos, a partir da data de 20 
de outubro de 2023 . Prorrogação: Em razão do constante dos autos e com base nas Leis Federais 
pertinentes, com suas alterações, que acolho, a PRORROGAÇÃO dos atos praticados neste proces-
so, observadas as cautelas legais e AUTORIZO a despesa. Publique-se,

Holambra, 15 de setembro de 2023.

Élcio Ferreira Trentin
Superintendente

   Neusa Santos Ferreira Silva
Coordenadora Geral

     EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e Pro-
testo de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Avenida Prefeito Francisco Magnusson, nº 581, Jardim Icaraí, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOSÉ  AUGUSTO  FRANCISCO  SOARES e RAFAELY LONGO RODRIGUES, sendo JOSÉ  AU-
GUSTO  FRANCISCO  SOARES,  solteiro, nascido no dia treze de  julho  de um mil e novecentos 
e noventa e cinco (13/07/1995), de  nacionalidade  brasileira,  Instalador,  natural de Salinas - MG,  
residente  em Conchal, Estado de São Paulo, filho de JOSÉ DA CRUZ  RAMIRES  SOARES  e  de  
MARIA APARECIDA FRANCISCO SOARES; e RAFAELY  LONGO RODRIGUES, solteira, nascida no 
dia oito  de junho de  dois mil (08/06/2000), de nacionalidade brasileira, autônoma, natural  de  Araras  
-  SP,  residente  em Conchal, Estado de São Paulo,  filha  de  DANIEL  RODRIGUES  e de DANIELA 
CRISTINA LONGO RODRIGUES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ELIEL  DA  ROSA SANTOS e DÉBORA DE CÁSSIA MENDONÇA CARDOSO, sendo ELIEL  DA  
ROSA SANTOS, solteiro, nascido no dia vinte e nove  de junho   de   dois   mil   e  um  (29/06/2001),  
de  nacionalidade brasileira,  bancário,  natural  de  Itaberá  -  SP, residente em Conchal,  Estado  de  
São  Paulo,  filho de REGINALDO PEREIRA DOS SANTOS  e  de  SONIA  ELIUDE  DA  ROSA SAN-
TOS; e DÉBORA DE CÁSSIA MENDONÇA  CARDOSO,  solteira,  nascida  no  dia  vinte e três  de 
agosto  de  dois  mil  e  cinco  (23/08/2005),  de  nacionalidade brasileira,  estudante,  natural de Nepo-
muceno - MG, residente em Conchal,  Estado  de  São Paulo, filha de NIVALDO VITOR CARDOSO e
de CÁSSIA MENDONÇA CARDOSO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ERYCH  SANTANA  VON  AH  e VIVIANNE SOARES VICTORINO, sendo ERYCH SANTANA  VON  
AH,  solteiro,  nascido  no  dia  vinte  e sete  de fevereiro  de  um mil e novecentos e oitenta e sete 
(27/02/1987), de  nacionalidade  brasileira, cozinheiro, natural de São Caetano do  Sul - SP, residente 
em Conchal, Estado de São Paulo, filho de MARCOS  JOSÉ  VON  AH e de SELMA APARECIDA 
MIRANDA DE SANTANA VON AH;  e  VIVIANNE  SOARES  VICTORINO,  divorciada,  nascida no dia
vinte  e  quatro    de  junho  de  um  mil e novecentos e oitenta (24/06/1980),   de   nacionalidade   
brasileira,   psicopedagoga, natural  de  Belo Horizonte - MG, residente em Conchal, Estado de São  
Paulo,  filha  de  LUIZ  VICTOR VICTORINO e de MIRTES SOARES VICTORINO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
MOISES  DONIZETE  NUNES PEDRO e ÉVELIN CAROLINE DE ALMEIDA, sendo MOISES  DONI-
ZETE  NUNES  PEDRO,  solteiro, nascido no dia vinte e três    de  abril  de  um  mil  e  novecentos  e  
noventa  e nove (23/04/1999),  de  nacionalidade brasileira, autônomo, natural de Itirapina  - SP, resi-
dente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  DONIZETE  APARECIDO  PEDRO e de ADRIANA 
NUNES PEDRO; e ÉVELIN CAROLINE  DE  ALMEIDA, solteira, nascida no dia oito  de novembro de  
dois  mil  (08/11/2000), de nacionalidade brasileira, do lar, natural  de  Araras  -  SP,  residente  em 
Conchal, Estado de São Paulo,  filha  de  JOSÉ  MATEUS  DE  ALMEIDA e de TEREZA DE JESUS 
OLIVEIRA DE ALMEIDA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
FABRICIO  AGNELLI  BARBOSA  e  NALY  ANA DE SOUZA, sendo FABRICIO AGNELLI  BARBOSA,  
solteiro, nascido no dia cinco  de abril de um mil   e   novecentos   e   noventa   e  quatro  (05/04/1994),  
de nacionalidade  brasileira,  oficial  de  promotoria,  natural  de Conchal  -  SP,  residente em Con-
chal, Estado de São Paulo, filho de   GERALDO  APARECIDO  BARBOSA  e  de  ROSE  APARECIDA  
AGNELLI BARBOSA;  e  NALY  ANA  DE SOUZA, solteira, nascida no dia quinze de  março  de  um 
mil e novecentos e noventa e três (15/03/1993), de  nacionalidade brasileira, secretária, natural de 
Sacramento - MG,  residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha de GASPAR JOSÉ DE SOUZA 
e de TERESINHA FRANCISCA DO NASCIMENTO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
MATEUS  FERRARI  DA SILVA e JÉSSICA SIQUEIRA AMORIM, sendo MATEUS FERRARI  DA  SIL-
VA,  solteiro,  nascido no dia vinte e quatro  de março   de   dois  mil  e  dois  (24/03/2002),  de  nacio-
nalidade brasileira,   trabalhador   rural,   natural  de  Conchal  -  SP, residente  em  Conchal,  Estado  
de  São  Paulo,  filho  de  JOSÉ FEBRONIO  DA  SILVA  e  de VANDERLEIA FERRARI; e JÉSSICA 
SIQUEIRA AMORIM,  solteira,  nascida  no  dia  seis   de março de um mil e novecentos  e  noventa  
e  sete  (06/03/1997),  de  nacionalidade brasileira,  do  lar,  natural  de  São  Paulo - SP, residente em
Conchal,  Estado  de São Paulo, filha de GERSON SIQUEIRA AMORIM e de LEDA GERALDA OLI-
VEIRA SILVA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
SALVADOR  GOMES  DA  SILVA  e  ANGÉLICA  TÊODORO  DE SOUZA, sendo SALVADOR  GO-
MES  DA  SILVA,  divorciado,  nascido no dia onze  de abril  de  um mil e novecentos e sessenta e oito 
(11/04/1968), de nacionalidade  brasileira,  motorista,  natural  de Malacacheta - MG,  residente  em  

Editais

Seletiva define TOP 12 do concurso da Rainha e 
Princesas da Expo Artur 2023

De Artur Nogueira

Após período de in-
scrições, dezenas de can-
didatas participaram da 
seletiva do Concurso que 
vai eleger a Rainha e as 
Princesas da ExpoArtur 
2023. A definição do TOP 
12 aconteceu neste do-
mingo (17) na Réplica da 
Estação e foi o primeiro 
passo da Comissão Or-
ganizadora da festa, em 
parceria com a Prefeitura 
de Artur Nogueira - através 
da Secretaria de Cultura & 
Turismo -, rumo à grande 
final do dia 30 de setem-
bro.

Mais de 100 mulheres 
se inscreveram, mas so-

mente 36 compareceram 
e foram avaliadas por um 
corpo de jurados. Conheça 
o TOP 12:

1- Amanda Ferreira 
2- Beatriz Fernanda
3- Beatriz Kacprzak
4- Bia Naiara
5- Bruna Zanelatto
6- Brenda Tetzner
7- Carol Fiers
8- Gabriela Coutinho
9- Karol Martins
10- Letícia Caetano
11- Liliane Silva
12- Renielle Prates

O desfile está sendo or-
ganizado por Paulo Mun-
hoz, respeitado produtor 
de eventos há 27 anos na 

região, experiente missólo-
go que já teve modelos 
reconhecidas no Miss São 
Paulo e Miss Brasil Infantil, 
e idealizador do tradicional 
Miss Artur Nogueira. 

Munhoz manifes -
ta alegria em participar 
da largada de mais um 
concurso nogueirense. 
“Agradeço à Prefeitura e 
à Comissão Organizadora 
pela parceria de mais um 
ano. Parabéns a todas as 
participantes da seletiva 
e, em especial, ao top 12. 
Agora é aguardar. Dia 30 
de setembro saberemos 
quem serão as eleitas desse 
ano”, destaca.

Após a escolha, foi re-
alizada uma reunião com 

as candidatas finalistas 
para expor o regulamento/
regras e demais compro-
missos com a produção do 
evento.

EXPO ARTUR
Neste ano, a tradicional 

Festa do Peão de Artur 
Nogueira acontecerá em 
dois finais de semana, de 
20 a 22 de outubro e de 27 
a 29 de outubro, em estru-
tura montada no Balneário 
Municipal.

Line up da Expo Artur 
2023:

20/10 (sexta-feira) – 
Rayane e Rafaela e Hen-
rique e Juliano

21/10 (sábado) - João 

Vitor e Samuel e Israel e 
Rodolffo

22/10 (domingo) - 
Cezar e Paulinho

27/10 (sexta-feira) - 

Grupo Menos é Mais
28/10 (sábado) – Luan 

Santana e Pedro Sampaio
29/10 (domingo) - Guil-

herme e Benuto

Conchal, Estado de São Paulo, filho de SILVIO GONÇALVES  DA  SILVA  e  de  DOLORES  GOMES 
DE MACEDO; e ANGÉLICA TÊODORO  DE  SOUZA,  divorciada,  nascida  no dia trinta e um  de outu-
bro  de um mil e novecentos e setenta e nove (31/10/1979), de nacionalidade  brasileira,  embaladeira,  
natural de Araras - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filha de MIRALDO RIBEIRO 
DE SOUZA e de APARECIDA DE LOURDES TÊODORO DE SOUZA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
DEIVIS  ROBERTO  DOS  SANTOS e MARIA CRISTINA DOS SANTOS ALMEIDA, sendo  DEIVIS 
ROBERTO DOS SANTOS, divorciado, nascido no dia dois de  dezembro  de  um  mil e novecentos e 
oitenta (02/12/1980), de nacionalidade  brasileira,  motorista,  natural  de  Araras - SP, residente  em 
Conchal, Estado de São Paulo, filho de LUIZ ANTONIO DOS  SANTOS  e  de  MARIA JOSÉ SILVA 
DOS SANTOS; e MARIA CRISTINA DOS  SANTOS  ALMEIDA, solteira, nascida no dia treze  de abril 
de um   mil   e   novecentos  e  setenta  e  sete  (13/04/1977),  de nacionalidade  brasileira, professora, 
natural de São Paulo - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filha de CARLITO ORNE-
LIO ALMEIDA e de ISABEL DOS SANTOS ALMEIDA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
DIEGO  HENRIQUE  CORTE ALVES e ELISÂNGELA MENDES DE MORAES, sendo DIEGO  HEN-
RIQUE  CORTE  ALVES,  solteiro, nascido no dia onze  de maio  de  um  mil  e  novecentos  e no-
venta e um (11/05/1991), de nacionalidade  brasileira, funcionario público municipal, natural de  Moji  
Mirim  - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho  de  ANISIO  ALVES  e  de  ROSELI 
CORTE ALVES; e ELISÂNGELA MENDES  DE MORAES, solteira, nascida no dia dezenove  de julho 
de um   mil   e  novecentos  e  noventa  e  cinco  (19/07/1995),  de nacionalidade  brasileira,  analista  
administrativa,  natural de Mogi  Guaçu  -  SP,  residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha  de  
ANASTÁCIO  MENDES  DE MORAES e de DORVALINA PEREIRA DA SILVA DE MORAES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ALEX  SANDRO RIBEIRO DO PRADO e MARA LETICIA PINHEIRO, sendo ALEX SANDRO  RIBEI-
RO DO PRADO, divorciado, nascido no dia vinte e nove de  abril  de um mil e novecentos e noventa 
e um (29/04/1991), de nacionalidade   brasileira,   operador  de  máquina,  natural  de Conchal  -  SP,  
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  JOÃO RIBEIRO DO PRADO e de GERALDA 
BENEDITA DA SILVA PRADO; e MARA  LETICIA  PINHEIRO,  divorciada,  nascida  no dia quatro  de
dezembro  de  um  mil e novecentos e oitenta e sete (04/12/1987), de  nacionalidade  brasileira,  do  
lar, natural de Conchal - SP, residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha de ELISEU DIAS 
PINHEIRO e de MARIA NOGUEIRA PINHEIRO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
PAULO  HENRIQUE  DA  SILVA SOUZA e FRANCIELLI REGINIÊ PANI, sendo PAULO  HENRIQUE  
DA  SILVA  SOUZA,  divorciado,  nascido  no  dia dezenove    de  maio  de  um  mil  e  novecentos 
e noventa e seis (19/05/1996),  de  nacionalidade brasileira, autônomo, natural de Araras  - SP, re-
sidente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de JOSÉ  FERNANDES  DE  SOUZA  e de EVANI 
FERREIRA DA SILVA SOUZA; e FRANCIELLI  REGINIÊ  PANI,  solteira,  nascida  no dia trinta  de 
agosto  de  um mil e novecentos e noventa e nove (30/08/1999), de nacionalidade  brasileira,  auxiliar  
de  panificação, natural de Araras  - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de CARLOS 
ALBERTO PANI FILHO e de GRACIENI REGINA RIBEIRO PANI.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
DANILO  GOMES  DE  MATOS  e LARISSA LEITÃO, sendo DANILO GOMES DE MATOS,  soltei-
ro,  nascido no dia sete  de setembro de dois mil e três  (07/09/2003),  de  nacionalidade  brasileira,  
prestador de contas,  natural de Conchal - SP, residente em Conchal, Estado de São  Paulo,  filho  de  
DAMIÃO RIBEIRO DE MATOS e de FRANCIMAR DA SILVA  GOMES  MATOS;  e  LARISSA LEITÃO, 
solteira, nascida no dia três      de   maio   de  dois  mil  e  quatro  (03/05/2004),  de nacionalidade   
brasileira,  assesora  de  clientes,  natural  de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São 
Paulo, filha de LUIZ CARLOS LEITÃO e de MARIA AUDENILDA MOREIRA MACIEL.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOÃO  PAULO  FRANCO DE CARVALHO e AMANDA CALEFI FELEX, sendo JOÃO PAULO  FRAN-
CO DE CARVALHO, solteiro, nascido no dia três  de maio de  um  mil  e  novecentos  e  noventa  e 
quatro (03/05/1994), de nacionalidade  brasileira, policial militar, natural de Itapira - SP,  residente em 
Conchal, Estado de São Paulo, filho de GILBERTO FRANCO  DE  CARVALHO  e  de  MARINA  TOS-
TA  FRANCO DE CARVALHO; e AMANDA  CALEFI  FELEX, solteira, nascida no dia vinte e cinco  de
fevereiro   de   um   mil   e   novecentos  e  noventa  e  quatro (25/02/1994),  de  nacionalidade  bra-
sileira, professora, natural de  Conchal  -  SP,  residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha  de  
JOSÉ  CLAUDIO  RODRIGUES  FELEX  e de JOCELY APARECIDA CALEFI.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ANTONIO  COSTA  SANTAREM  e  NEIDE  FERREIRA  LIMA, sendo ANTONIO COSTA  SANTA-
REM,  divorciado, nascido no dia onze  de novembro de um   mil   e   novecentos   e   setenta  e  um  
(11/11/1971),  de nacionalidade  brasileira,  encarregado, natural de Santo Antônio do  Retiro - MG, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  PEDRO  COSTA  SANTAREM  e de MARIA 
MAURICIO SANTAREM; e NEIDE FERREIRA  LIMA,  solteira,  nascida no dia catorze  de janeiro de
um   mil   e   novecentos  e  setenta  e  três  (14/01/1973),  de nacionalidade   brasileira,   montadora  de  
bolsas,  natural  de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de SEBASTIÃO 
FERREIRA LIMA e de SILVIA MARTINS SOARES DE LIMA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
DIRCEU  CAMARGO  DE  OLIVEIRA JUNIOR e JENIFFER APARECIDA FERRARI PAES,  sendo 
DIRCEU CAMARGO DE OLIVEIRA JUNIOR, solteiro, nascido no  dia  vinte  e  dois    de  fevereiro 
de um mil e novecentos e oitenta   e   três  (22/02/1983),  de  nacionalidade  brasileira, engenheiro  
civil,  natural  de  Moji  Mirim  -  SP, residente em Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filho  de  DIRCEU  
CAMARGO  DE OLIVEIRA  e  de  NAIR  RODRIGUES  MACHADO  OLIVEIRA;  e  JENIFFER APA-
RECIDA  FERRARI  PAES,  solteira,  nascida  no  dia  dez    de setembro  de  um  mil e novecentos e 
noventa e sete (10/09/1997), de  nacionalidade  brasileira,  compradora,  natural de Conchal - SP,  re-
sidente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de PATRICIA APARECIDA FERRARI PAES BUENO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 15 de setembro de 2023.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale
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Mogi Guaçu conquista dois títulos no 5° Torneio Aberto 
de Boxe e Muay Thai de Socorro 

Secretaria de Esporte reabrirá as piscinas públicas dos 
Centros Esportivos na próxima terça-feira 

Prefeito Fábio Polidoro e Secretário de Esportes e Lazer 
entregam uniformes da parceria com o SESI-SP

De Mogi Guaçu

No último sábado, 16 
de setembro, Mogi Guaçu 
participou do 5º Aberto de 
Boxe e Muay Thai de So-
corro e a cidade conquistou 
dois títulos. O atleta Fabio 
Simos foi campeão no boxe 
pela categoria peso-pesado 
acima de 91 kg e trouxe 
o cinturão para a casa. E 
no muay thai, o guaçuano 
Matheus Noronha ganhou 

a medalha de ouro.  
A competição também 

marcou a estreia de três 
boxistas guaçuanos, sendo 
eles: Rafael Dalva, Isaac 
e Albert. Nenhum deles 
conseguiu subir ao pódio. 
Já no muay thai, os atletas 
Helena Mazon Machado, 7 
anos, e Miguel Galesso, 8 
anos, realizaram a segun-
da luta pela modalidade e 
voltaram para a casa com 
medalhas de participação.   

Para o professor Eze-
quiel Machado, os resul-
tados foram positivos, 
porque a competição 
serviu para mostrar que 
o trabalho que vem sen-
do desenvolvido está no 
caminho certo. “Cito aqui 
como destaque a atleta 
Paula Eduarda de 15 anos 
que vem se destacando a 
cada campeonato, uma 
atleta que participa das 
escolinhas de Muay Thai 

na Praça da Juventude e 
no Ceresc”, comentou.  

O técnico das equipes 
ainda agradeceu o apoio 
da Prefeitura. “Agradece-
mos a Prefeitura de Mogi 
Guaçu e a Secretária Mu-
nicipal de Esporte e Lazer 
pelo apoio e confiança em 
nosso trabalho, pois, as-
sim, seguimos para levar 
sempre o nome de Mogi 
Guaçu ao lugar mais alto 
do pódio”.

De Mogi Guaçu

A partir do dia 19 de 
setembro, na próxima 
terça-feira, a Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Lazer 
(SEL) vai reabrir as piscinas 
públicas dos Centros Es-
portivos de Mogi Guaçu. O 

horário de funcionamento 
será de terça a sábado, das 
8h às 11h e das 14h às 17h 
e, aos domingos, das 14h 
às 17h. As piscinas estavam 
sem funcionamento devido 
ao período de inverno.   

Serão reabertas as pi-
scinas dos Centros Esport-

ivos Antônio Campano, no 
Jardim Bela Vista; Alcides 
Macena Maria, o Pelezão, 
no Jardim Ypê II; Presi-
dente Juscelino Kubistchek 
de Oliveira, o Ceresc, na 
Vila São Carlos; Vereador 
José Américo Caveanha, 
o Cerep, na Vila Paraíso; 

e Amaury Caveanha, em 
Martinho Prado Júnior. 

Os interessados em fre-
quentar as piscinas de-
verão providenciar uma 
carteirinha por meio do 
cadastro realizado direta-
mente na sede da Secre-
taria de Esporte e Lazer, 

na Rua Santo Antônio, n° 
30, no Bairro do Lote. “O 
cidadão deverá trazer um 
documento com foto e uma 
foto 3x4 para realizarmos o 
cadastro. Além da opção da 
carteirinha, o cidadão pode 
apresentar o RG, CNH ou 
outro documento com foto 

para ter acesso as pisci-
nas públicas”, comentou o 
secretário da Pasta, Paulo 
César Moreira.  

Para mais informações, 
o interessado pode entrar 
em contato com a Secretaria 
de Esporte pelo WhatsApp: 
(19) 99854.4817. 

De Pedreira

Na última semana, 
o Prefeito Fábio Po-
lidoro, juntamente com o 
Secretário de Esportes e 
Lazer Valdir Carlos Vol-

pato, esteve entregando 
os uniformes da parce-
ria com o SESI-SP para 
alunos do Projeto Pro 
Esporte.

De acordo com o 
Secretário de Esportes e 

Lazer, Valdir Carlos Vol-
pato, a distribuição dos 
uniformes foi destinada 
a todas as modalidades 
do Projeto Pro Esporte. 
“Agradeço a parceria com 
o SESI-SP e a disponibili-

zação dos uniformes aos 
alunos que participam 
ativamente deste projeto 
esportivo”, destacou. 

“Nesta iniciativa, mais 
de dois mil uniformes 
foram disponibilizados 

para as crianças pe-
dreirenses. Expressamos 
nossos sinceros agradec-
imentos a todos os en-
volvidos nesse projeto. É 
gratificante testemunhar 
a alegria estampada nos 

rostinhos das crianças 
ao receberem esses uni-
formes, o que demonstra 
o impacto positivo dessa 
colaboração em nossa 
cidade”, enfatizou o Pre-
feito Fábio Polidoro. 


